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～蓬田中学校最後の学級役員、よろしくお願いします！～

１年１組 後期学級役員

【学級委員長：須釜 楽】

僕は、後期の学級委員長を務めることになりました。初めてなので分からないことが

あるけれども、自分の役割をしっかりと頑張りたいです。また、僕は、落ち着いて生活

をしないでケガをしてしまったので、学級委員長になってクラスをまとめ、落ち着いた

生活をしていきたいです。委員長の仕事はもちろん、生活面でも頑張りたいです。

【学級副委員長：上遠野美希】

私は後期の学級副委員長になりました。学級の副委員長ということや蓬田中学校最後

の学級役員ということで、責任を持って務めたいと思います。また、学級熟議などの時

は、委員長をサポートをできるようにしたいと思います。

【学級書記：遠藤 優太】

僕は学級書記になって自分

できめた目標があります。そ

れは、字をきれいに書くこと

です。なぜかというと、僕は

字が汚いので、熟議などの時

に、出た意見をしっかりきれ

いな字で分かりやすく書きた

いです。さらに、進んで自分

の仕事をやっていきたいと思

います。

【学級書記：鈴木 楓】

私は学級役員の書記になり

ました。初めて役員になった

ので頑張りたいです。また、書記はみんなが見やすい字でバランスよく書かないといけ

ないので、熟議などでもていねいに見やすく書けるようにしたいと思います。

【学級会計：遠藤 嶺冴】

僕は初めて学級会計になったので、しっかりと預かって先生に渡せるようにしたいで

す。また、僕は落ち着きがないので、落ち着いてみんなの集金を集められるよう頑張り

ます。最後の学級役員なので、責任を持って頑張ります。

【学級会計：坪井 祐香】

私は、学級会計は初めてなので、お金を集めて管理するなど、みんなが持ってきたお金を

なくさないように大切に扱いたいと思います。これから会計の仕事を頑張っていきたいです。

１年２組後期学級役員

【学級委員長：荒川 真依】

新しい仲間も増え、みんなが過ごしやすく明るい学級にできるように、学級委員長という

自覚を持ち、クラスをまとめていきたいです。分からないこともたくさんあると思いますが、

自分が今やるべき事をしっかり考え、思いやりのある優しい学級を目指して、来年のひらた

清風中学校の統合に向けて、あと残り少ない時間を大切にしていきたいです。

【学級副委員長：佐藤 清哉】

僕は学級副委員長になって頑張りたいことがあります。それは、しっかり自分の仕事をす

ることと委員長のサポートをすることです。前期の委員長、副委員長を見ていると、とても

大変そうだったのでしっかりできるようにしたいです。初めて学級委員になって分からない

こともあると思いますが、

精一杯頑張りたいです。

【学級書記：吉田 竜彗】

僕は後期の学級委員にな

りました。担当は書記です。

しっかりと責任を持って仕

事ができるように頑張りた

いと思います。また、なる

べくきれいな字でみんなが

見やすく書きたいです。学

級役員として、自覚を持っ

て行動をしていきたいと思

います。

【学級書記：遠藤 来夢】

蓬田中学校最後の学級役

員になりました。「最後の学

級役員」ということはとて

も大切な役割です。自分たちのクラスをより良くするために、頑張りたいと思います。また、

自分から積極的に仕事をしていきたいです。

【学級会計：長久保竜海】

僕は後期会計になりました。初めて学級委員になりました。学級委員でも目標は、自分の

仕事にしっかり自覚を持ち、忘れずに取り組むことです。これが会計での僕の目標です。こ

れからの会計でしっかり自分の立てた目標に向かって頑張っていきたいです。

【学級会計：久保木愛未】

私は、今まで学級役員のような仕事をやってみたいと思っていました。そして今回、「や

ってみたい。」から「やりたい。」に変わりました。内容からして難しそうだなと思うこと

があります。しかし、今年で蓬田中学校は閉校となってしまうので、少しでも学級、学校の

力になりたいと思いました。一生懸命頑張ります。


